AÑO IV.-NUMERO 855

Diario Regional de la mañana de información general

Viernes, 16 de Julio de 1937

La aviación nacional continúa derribando aparatos enemigos, habiendo abatido, durante la última jornada, seis aviones

Aver fueron rechazados los rojos en la Cuesta de la Reina, causándoles grandes pérdidas. - En el sector de Albarracin, como consecuencia de los últimos combates, se llevan recogidos mas de quinientos muertos

Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 15 de Julio de 1937. EJERCITO DEL NORTE

Frentes de Vizcaya, Santander y Asturias. -- Cañoneos y tiroteos, habiéndose pasado a nuestras filas, veintisiete milicianos con armamento.

Frente de León. -- Un intento de ataque enemigo a nuestras posiciones de Peña Salgada, fué rechazado, causándole muchas bajas al enemigo.

Una columna de Somiedo expulsó al enemigo de posiciones que ocupaba y desde las cuales hostilizaba a las nuestras de Peña Salgada; se le causaron doce muertos, recogidos por nuestras fuerzas.

EJERCITO DEL CENTRO Frente de Aragón. -- Como consecuencia de los com bates de estos días, en el sector de Albarracín, se llevan recogidos más de quinientos muertos, varios centenares de

fusiles, ocho ametralladoras, siete fusiles ametralladoras y gran cantidad de municiones. Frente de Madrid. -- Un ataque rechazado con grandes pérdidas para el enemigo, en la Cuesta de la Reina. Frente del Tajo. -- En el subsector de Guadalupe, un

Frentes de Avila y Soria. -- Sin novedad, presentándose seis milicianos con armas.

intento de ataque enemigo fué deshecho con muchas bajas

EJERCITO DEL SUR Tiroteos y cañoneos en varios sectores.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION Nuestros cazas han derribado seis aparatos enemigos en brillante combate, sin que haya habido novedades por

nuestra parte. Salamanca, 15 de Julio de 1937.

De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor. Francisco Martín Moreno. Rubricado

La actitud de los católicos de Inglaterra é Irlanda con relación a España

Valiosas aportaciones por medio de una suscripción abierta por el periódico «The Universe»

cida en España, la actitud de los católicos de Inglaterra e Ir landa, respecto a España.

Desde el primer momento, les bastó conocer la conducta de los rojos hacia la iglesia, para tener una clara visión del pro

En la suscripción abierta por el periódico "The Universe" se han recaudado, hasta la fecha, 11.195 libras esterlinas y han llegado a Burgos, por conduc to de la marquesa de Merry del Val, siete coches ambulancias, con magnificos equipos quirúr gicos, y se espera en breve un octavo coche que, por deseo ex preso del periódico será solem nemente entregado por la mar quesa de Merry del Val a la esposa del Generalisimo.

Con el producto de la suscripción, que aun continua abierta, se han equipado además cuarenta y ocho hospitales con su instrumental, medicamentos y material adecua-

El doctor Valero, director ge neral de la Cruz Roja no se re cata en proclamar la excelen te calidad de los instrumentos quirúrgicos, donados por los ca tólicos ingleses.

Sin embargo, esto no es todo. El súbdito británico mister F. G. Sturrup, hijo de Bilbao gran amigo de España, ha remitido a la marquesa de Me rry del Val en diversas ocasio nes y como resultado de su la

Salamanca, 15.—Ya es cono-ida en España, la actitud de material: Diez grandes cajas os católicos de Inglaterra e Ir con prendas de abrigo, que de sábanas, camisas, pijamas y calcetines de algodón con des tino a Bilbao. Nada decimos, por falta de datos precisos, de la aportación afortunadamente se entregaron Ropero de Renovación Españo

la, de San Sebastián cuando del episcopado de Inglaterra, quedó militarizada dicha orga que está integrado por doce am nización; cinco cajas con ven bulancias, un hospital perfectamente dotado y copioso ma-terial sanitario. Esfuerzo mag das e hilos al hospital militar de la misma capital y tres ca-jas más a la señora de Solcha nífico que los españoles esta-mos en el deber de reconocer a ga para el hospital del Gene. los católicos ingleses, compene ralisimo Franco. trados con el movimiento na-De esta clase de aportaciones cional de España, so pena de aun queda otra otra ya anun 🎙 incurrir en el pecado de la in ciada por la "The Universe", gratitud.

Un interesante decreto del Jefe del Estado

EL 18 DE JULIO DECLARADO DIA DE FIESTA NACIONAL

Fijación del Segundo Año Triunfal

Al terminar el primer año triunfal del glorioso alzamiento nacional que iniciado en la tarde del 17 le Julio en tierras africanas, tuvo su unánime explosión en la casi totalidad del territorio patrio, en la mañana del siguiente día, España entera rinde público homenaje a cuantos en ese despertar imperial escribieron con su sangre la ejecutoria de nueva era. Al señalarse tal fecha como un hito en el tiempo, el Estado lo cita en su calendario oficial, con la esperanza de que en un mañana próximo la aleccionadora substancia de su misión redentora, habrá de merecer el más universal de los reconocimientos.

En su consecuencia dispongo:

Artículo primero. -- Se declara día de fiesta nacional, el 18 de Julio, fecha en que España se alzó unánime en defensa de su fé, contra la tiranía comunista contra la encubierta desmembración de su solar.

Artículo segundo. -- El periodo que media entre el 18 de Julio de 1937 a igual fecha del año venidero se denominará, segundo año triunfal y en tal forma se hará constar en cuantas comunicaciones y escritos hayan de fe charse oficialmente.

Artículo tercero. -- Por los excelentísimos señores, Pre sidente de la Junta Técnica del Estado, Secretario General Secretario de Guerra de Relaciones Exteriores y Gobernador General se darán las órdenes oportunas para el cumplimiento de este decreto.

Firmado por S. E.-Francisco Franco.

MUJER ESPAÑOLA: La masonería lanza noticias falsas para dividir y vencer.

UN IMPORTANTE ENVIO DE TABACO DESDE CUBA PARA NUESTROS HE-ROICOS SOLDADOS

En la fábrica de Sevilla serán confeccionados cigarrillos con patrióticas inscripciones

Sevilla, 15.—En la fábrica de dos a La Coruña y los otros dos tabacos de esta ciudad, se han recibido doscientos tercios de tabaco en rama, de Cuba, pro cedente de un donativo de seis cientos tercios, que para nues tro glorioso Ejército ha hecho la Casa Constantino González Ompañía.

De la cantidad total, doscien tos tercios han sido adjudica

cientos a Logroño. En la fábrica de Sevilla se va a proceder a la confección de cigarrillos para los soldados con una envoltura especial, que llevará la siguiente inscripción: "Obseguio al Ejército salva-

dor. ¡Viva España! ¡Viva el Ge neralisimo Franco! ¡Arriba Es-El personal d la fábrica de tabacos hará la picadura y los

cigarrillos completamente gratis, en atención a ser un obse quio a nuestros soldados.

Los enfermos de Ciempozuelos, objetivos militares para los aviones rojos

Crópica del frente de Madrid

Leganés, 15.—Siguen los tan teos rojos, que cada vez tienen menos fuerza y que parecen más bien encaminados al pro pósito de cumplir una obligación, impuesta a toda costa y realizada con el mayor disgus to posible. El de hoy ha vuelto a dirigir sus esfuerzos contra la Cuesta de la Reina, sin mo vilizar los hombres y tanques de hace ocho días y sin, por su puesto conseguir resultados.

La aviación roja ha hecho hoy un solo raid de escuadrillas numerosas. Muy de maña na y a gran altura han volado sobre Parla, Ciempozuelos, Pin to y Seseña, y por alli han de jado caer unas bombas que han causado varias víctimas, naturalmente en la población civil Los rojos no escarmientan, no tienen remedio. Al principio, iban sobre los frentes de com bate, pero como aun en aque llas mismas jornadas, como los antiaéreos nuestros derribaran un aparato, prefirieron ir a des cargar sobre las gentes pacificas de los pueblos de la retaguardia. Pronto, cuando nues tros pilotos estuvieron alli para darles la respuesta adecua da, fos aviadores marxistas op taron por rehuir el choque del aire, convencidos del riesgo que significaba. Desde entonces, son las escapatorias apresuradas, bombardeos de los pueblecitos, cuanto más pobres y alejados del frente mejor.

Hoy les ha tocado a los pue blecitos anteriormetne nombra dos, a unos enfermos del ma nicomio de Ciempozuelos, así co mo a unas pobres vejecitas de Parla. Los objetivos marxistas se cumplen pues a maravilla. En los sectores de Brunete, ha sido intenso el cañoneo y en el sector de Villanueva del Pardillo se han hecho operaciones de limpieza, para alejar

La ofensiva roja está fracasa da, sobre todo en algunos sec tores como el barrio de Usera, donde se tomaron al enemigo sus mejores posiciones y avanzadas que tenían desde noviem bre. Por lo que se refiere al sec tor de Brunete, el descalabro tantas en poder del público.

marxista está plenamente com glarlo todo lo mejor posible y probado, como las andanzas de Miaja. Este, sin embargo, no es el verdadero director de la ofen siva, sino un general ruso al que el desdichado Miaja tiene

que servir de tapadera. Ayer, a respetable distancia de las líneas de fuego, también estuvieron a visitarlos, por es te sector, Indalecio Prieto y la Pasionaria, y dirigieron la palabra a algunos grupos de mi lilcianos. Como estos se lamen taran de la mala alimientación, uno y otra, prometieron arre-

volvieron las espaldas.

Hoy se nos han pasado tres puñados de hombres desengañados, extranjeros y españoles La aviación nacional no ha ce sado de volar en numerosas es Muadrillas sobre todo durante la tarde, vigilando las concentraciones enemigas y tomando posesión del cielo al que no se ha atravido a remontarse el

En cuanto a la capacidad pa ra reaccionar, ya se ha visto cómo la ha conebido el enemi go, de spués de su esfuerzo.

EL DESORDEN MONETARIO EN LA RE-GION CATALANA

Se puso en circulación gran cantidad de hoja de lata con categoría de dinero. - El Ayuntamiento de Barcelona ha lanzado billetes de peseta y de cincuenta centimos

(POR TELEGRAFO)

Barqelona, 1¶.—Cada día se agrava en Cataluña el proble-ma monetario, debido al acaparamiento absoluto de la plata, por los sindicatos anarquistas. Como no se encuentra moneda fractionaria, los comerciantes libran vales particulares y algunos han llegado a fotografiar pesetas de plata, entregan do las reproducciones fotográ-

ficas para facilitar los cambios. El ramo de la gastronómica fabricó trescietnas mil pesetas de hoja de lata y las puso en circulación, en hoteles, restau rantes y cafés. Como reproducirlas era muy fácil, no faltó quien hiciera en gran escala y cuando el comité se dió cuen ta y quiso recogerlas, se encon tró con que después de recoger quinientas mil pesetas de hoja de lata, aun quedaban otras

El Ayuntamiento de Barcelona ha puesto en circulación billetes de peseta y de cincuen ta céntimos.

El desorden monetario no puede ser m'ayor.

La mujer cristiana en sus esparcimientos no murmura en perjuicio de su Patria.



Camarada

Eduardo Blanco Albéniz

Alférez provisional del Batallón Serrallo 258

Murió por Dios y por la Patria el día 13 del actual a los 22 años R. I. P.

Sus desconsolados padres don Eduardo Blanco (Comandante de Infantería) y doña Mercedes Albéniz, hermanos Mercedes, María Luisa, Amparo, María de los Angeles y María Teresa, abue la, tíos, primos y lemás familia. RUEGAN a sus amistades lo tengan presente en sus oraciones.

Misiones de España

Correo de América. Letra febril y concisa de los misioneros azules. En rumbo luminoso hacia las tierras del Plata. Desde Gibraltar a Buenos Aires. Ya navegan bajo cielos brasileros. A babor, la costa de Pernambuco. Atrás con el ojo de su faro bien abierto por el asombro, la isla de Fernando Noronha, donde bajó en una hora gloriosa, con Ramón Franco, "nuestro" Julio Ruíz de Alda, en alas del "Plus Ultra". Ya avizoran tierras argentinas los misioneros de la Falange de Marruecos que van a derramar sobre la fertil curiosidad americana el tesoro de verdades del glorioso Movimiento Nacional. La realidad de España, el doloroso sacrificio, la profética aparición del Caudillo y la entraña robusta de nuestra revolución nacional-sindicalista. La Pa tria al desnudo. Sin retoricismos académicos, sin frases hueras, sin gestos teatrales. No van a desempolvar tópicos del mioceno ni a estrechar los consabidos lazos entre el descorchar de botellas de champaña. Es misión de juventud; ardiente, sobria, integra, sin otra dilapidación que el desbordamiento de su corazón sangrante de españoles. Un estilo nuevo y un fervor inmortal. Esa es la verdad escueta que bajo sus proletarias camisas azules llevan a la reconquista espiritual de América, desde tierras redentoras de Marruecos, los esforzados argonautas de la nueva Espa ña. Y eso, nada menos que eso, es el precioso cargamento que cruzando la inmensidad atlántica -- tan familiar a las quillas ibéricas - acaba de desembarcar en los muelles

Navegación feliz bajo el signo de las cinco flechas. Nuestra maravillosa rosa de los vientos. La fortuna sonrie a los audaces. A bordo, hermanados en la misión falangista, el ilustre Cardenal Franceschi, de retorno de su viaje por la España liberada, y el gran Luigi Federzoni Presidente del Senado Romano. El ambiente es cálido y propicio. España atrae la atención de la tripulación y del pasaje. El último día de Junio, frente a Bahía, bajo el dulzor del cielo tropical, un gran acto de afirmación nacional; "Impresiones sobre España". El buque entero - to talidad del pasaje, camareros, cocineros, oficiales, músicos, marineros; todo el "dopolavoro" del barco -- se congrega en la sala de fiestas. El buque fantasma nav impulsado por vientos favorables. Habla Monseñor, Elegan cia y majestad de la Roma católica y cesárea. Los destellos de la gema cardenalicia fulguran en el aire al movimiento nervioso de un gesto de impetración divina contra los crimenes abominables de la zona roja. Aquellas quince mil iglesias destruídas. Aquel sesenta por ciento del clero asesinado. Toda la barbarie de la España soviética temblando de condenación en los finos labios de Monseñor. Horrísona estampa del Averno. Y, en contraste, la alegría, confianza y fortaleza de la España azul con su Ejército y sus Milicias invencibles, la sonrisa prometedora de Caudillo y la disciplina absoluta de a retaguardia que espera en pie el clarin del triunfo final. Toda una infinita teoría de amor a nuestra España caía soberanamente desplegada ante la fervorosa atención de sus oyentes. Las ovaciones y los vítores atronaron el espacio. La palabra iluminada del Cardenal Franceschi -- tocada de la gracia divina -- había puesto en pie todos los sentimientos.

Y habló Cotano. Firme, certero, vibrante, aporreándo. se la camis aazul. Su soli presencia levantó un clamor de entusiasmo, Vítores a Franco y la Falange, tan insistentes, tan frenéticos, que esos largos minutos parecían ya de dolor por la intensidad del gozo. Y habló Cotano. De los tiempos heroicos de la Falange, de la vieja guardia. Fué relatando la vida milagrosa y martir de las primeras camisas. Marineros y escuadristas escuchaban emocionados la voz azul. Había lágrimas en los ojos adriáticos del más viejo mozo de comedor, al oir cómo era y qué cosas decía José Antonio. La emoción del Ausente en plena ruta del Im perio. Y en medio de todo -- dimensión oceánica, rutas históricas, melodía eterna del mar, vibración de estrellas tropicales, cuadrantes y cartas de rumbo -- la palabra calien te del Jefe de la Misión hablando entrañablemente de nues tra España. Al conjuro milagrero toda la vida parecía que dar suspendida en un punto. Y hasta los habitantes del océano -- aquellos que un soberano imperial quería marcar en el lomo con las armas de España -: detenían su eterno v sigiloso navegar.

Nuestros misioneros avizoran las costas argentinas. ¡Tierra! -- como en 1492, Ancha es Castilla otra vez. Paso a los argonautas que llegan con la delirante alegría de servir a España!

¡SALUDO A FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA!

(Delegación Local de Prensa y Propaganda de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.-Tetuán).

LA SENTENCIA DEL MONSTRUO GAR-CIA ATADELL HA SIDO CUMPLIDA (POR TELEGRAFO)

Sevilla, 15. -- En la mañana de hoy se ha cumplido la sentencia dictada por un tribunal de esta capital, que condenó a la pena de muerte, en garrote, al tristemente célebre Agapito García Atadell, jefe de la brigada "Amanecer".

Ha muerto arrepentido de sus horrendos crimenes y hacien do pública confesión de su fe católica.

Dejó una carta autógrafa, dirigida a su gran amigo Prieto,

formulada en los siguientes términos: "Sevilla, 15 de Julio de 1937.

Señor don Indalecio Prieto. Amigo Prieto: Ya no soy socialista. Muero siendo católico. ¿Qué quiere que yo le diga? Si fuera socialista y así lo afirmase a la hora de mi muerte, seguro que usted y mis antiguos camaradas lamentarian mi muerte y hasta tomarían represalías serias. Hoy, que nada me úne a ustedes, considero inútil decirle que muero creyendo

Usted, Prieto, antiguo amigo y antes camarada, piense que aún es tiempo de rectificar su conducta. Tiene corazón y este es el primer privilegio que Dios da a los hombres que se con-

Rezaré por usted y pediré al Altísimo su conversión. Agapito García Atadell.-Rubricado y firmado". Cumpliendo este último deseo, la carta saldrá para su





CONSULTAS

DE 3 A 6 Y DE 8 A 9

Circunscripción Occidental de Marroecos. - E. M.

Con fecha 13 del actual publica el Boletín Oficial del Estado Orden de S. E. el Generalisimo para concentración de reclutas pertenecientes al cuarto trimestre de 1938 y movilización de los nacidos durante primero y segundo trimestre de 1909, pertenecientes al cupo de instrucción de 1930. La concentración se verificará del 16 al 22 actual, con arreglo a las normas generales vigentes y las que estime necesarias el Jefe del Negociado de Reclutamiento en funciones delegadas de la Caja de Cádiz, para el más exacto cumplimiento de lo que se ordena. Ceuta, 15 de Julio le 1937.

> El Teniente Coronel Jefe de E. M. Emilio Peñuela



Habiéndose creado las HOJAS DE REQUISA todos los propietarios de coches ligeros sujetos a ella estén o no servicio, retirarán de la Jefatura de Transportes más próxima a su residencia ,del día 14 al 17 del corriente, ambos inclusive, las hojas citadas, las cuales se pegarán en el parabrisas al lado opuesto al conductor, advirtiendo que se impedirá la circulación de todo coche, que carezca de este requisito.

Los propietarios de automóviles de servicio público y aquellos que estén exentos del servicio de requisa, recibirán y colocarán igualmente en el parabrisas otra hoja en que se hace constar estas cualidades.

La Junta Central de Requisa de coches.

fuerzas Militares de Marruecos. - Estado Mayor

DON JOSE TRUJILLO ZAFRA, ha hecho un donativo de 5.000 cajetillas de tabaco a las fuerzas de Mar, Tierra y Aire, para celebrar el aniversario del 17 de Julio, fecha del glorioso Alzamiento Salvador de España.

Los Sres, SALES GISBERT y ALFON BENOLIEL han acordado también con el mismo fín la devolución gratuita de las máquinas de coser y lotes de ropa hasta cinco pesetas pignorados en sus establecimientos de compra-venta mercantil.

Lo que se publica para satisfacción de los interesados y enal tecimiento de la fecha que se conmemora.

De O. de S. E. EL CORONEL JEFE DE E. M.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

JEFATURA LOCAL DE CEUTA

Esta Jefatura Local recuerda a todos los Camaradas pertenecientes a la Falange Española Tradicionalista y de las Jons, la obligación que tienen de vestir nuestro glorioso uniforme constantemente, obligación que de una manera expresa exije para los días 17 y 18, primer aniversario del Glorioso Movimiento Nacional, advirtiendo que sancionaré con toda energía la falta de cum plimiento de esta orden especialmente durante los días seña-

Ceuta, 16 de Julio de 1937.

El Jefe Local, (ilegible).

¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!

[Comerciantes]

[Industriales] [Contratistas de obras, etc., etc.]

Assguren su personal contra los riesgos de accidentes del

rabajo en la Mutualidad Patronal Mutua de Ceuta

Centribuyendo así a la defensa de les intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directes que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que ne persigue ringún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impaesta por la Ley con el menor coste posible

PRIMO DE RIVERA, 61

TELEFONO, 8-0-2

CASA IBANEZ Grandes Almacenes de tejidos y confección

LA CASA MAS SURTIDA IIULTIMAS NOVEDADES!!

Cerámica de los Castillejos

STATE OF THE PARTY REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos liuecos y macizos. Servicio directo a pie de obra

Depósito: P. de Africa, 12, (bajo).-Teléfono, 4-0-3

QUEREIS FOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2.

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENE-MIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIDORES

De la Compañía de Mar de Ceuta Teluan

Hemos recibido un atento sa luda, del teniente primer jefe de la Compañía de Mar de Ceuta-Tetuán, por el que se nos invita para asistir a la misa que con motivo de la festividad de la excelsa Patrona de la Marina española, Virgen del Car men, ha de celebrarse en el men, ha de celebrarse en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, a las diez de la ma nana de hoy, así como al funeral que tendrá lugar en su fragio por los muertos de la gloriosa armada.

Agradecanos en cuanto vale la atención que nos ha sido dis pensada, sumándonos de todo corazón a cuanto en honor de tan benemérita Marina de que

tan benemérita Marina de gue rra y sus heroicos mártires, ten ga lugar, en este primer año de feliz resurgir nacional.

CERVANTES

Viernes 16 de julio de 1937 Continua de 6 12 Ibérica Films presenta la su-perproducción totalmente nacional que tiene por título:

Una semana de felicidad creación nterpretativa de la simpática Raquel Rodrigo y el galán Antono D'Algay secunda dos por Antonio Palacos, Blan ca Alonso de los Ríos. Luis Lla neza, Castro Blanco, Mercedes Garcés y Pepe Argüelles.

Una semana de felicidad manuscrito de Enrique Filippi. Música del maestro Jean Gil-

Una semana de felicidad una divertida producción espa nola repleta de interés y optimismo con música bellísima. Próximamente:

EL EXPRESO DE SHANGHAI, por Marlene Dietrich. UN HOMBRE DE MUNDO, por William Powell y Carol Lom-TRIBU, producción hispana de Contreras Torres.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons de Ceuta -000-

AUXILIO SOCIAL Comedor Infantil del Grupo Escolar "Lope de Vega"

Dia 15 de julio de 1937 Almuerzo: 140 plazas. Pescado con patatas. Pescado frito Comida: 140 plazas. Sopa de pescado. Bacalao con tomate.

Comedor Infantil de la barria da del Principe Almuerzo: 200 plazas. Patatas con bacalao. Pescado frito Comida: 200 plazas. Sopa de pescado.

Bacalao con tomat.e DONATIVOS

Sra. de Oliva: 10 pesetas. Familia Catarecha: Un kilo de garbanzos, un kilo de lente jas y 10 pimientos. Gremio de pesca: Barco "Isabel" 10 ptas.

Id. "Virgen de la Oliva": pesetas 10'75. Idem "Jaime Zaragoza" 8'75

"Viva España": 4'50 ptas.
"Gurugú": 2'50 ptas.
"Manolito": 25 kilos de

Id. "Juanito": 22 kilos de sar

Id. "María del Carmen": 22 kilos de sardinas. Id. "El Rápido": Una cherna de dieciséis kilos. Vendedor Cabanilla. Moros

Benzú: 20 kilos de jureles. Todo recogido por Frasquito. Confitería La Campana: 95

Luis Gallardo: Cinco litros de

Francisco Martin García: Cin co litros de leche.

Panaderos: 317 panecillos. Juan Martin: 25 pimientos y 21 kilos de judías verdes; Fran cisco Benitez, 3 kilos de toma tes, 2 de cebollas; José Cuadra: 11 kilos de tomates; Juan Fer nández: 7 manojos de acelgas; Antonio Serrano: 11 kilos de tomates; Francisco Reguero: 2 kilos de tomates y 2 de cebo-llas; Francisco Cepero: 8 kilos de tomates.

Muy agradeidos a todos estos señores por sus donativos.

Ceuta 15 de julio de 1937. El Delegado Provincial MILICIAS JUVENILES Orden del día 15 de julio

de 1937 Artículo 1.—Se encarece a los camaradas que no hayan entregado las fotografías lo hagan a la mayor brevedad para

extenderles el oportuno car-Los que ya hubieran entre-gado las fotografías, se pasa-rán de 6 a 8 de la tarde para

recoger el carnet en esta Se-

Art. 2.—Queda nombrado ins tructor de pelayos el camarada Rogelio Diez Alonso. Art. 3.—Todos los camaradas pertenecientes a estas Milicias acudirán con puntualidad a las

seis de la tarde a sus respecti vos cuarteles y sólo dejarán de

JOSE VICTORI -(0)-

SE NECESITA. Cocinera y cria da para cuerpo de casa.

Agustina de Aragón número 2 Entresuelo número 5.

Portes y Consignaciones Casa en Tetuán

hacerlo en caso justificado, con siderándose como tales la en-fermedad, asistencia a clase, aprendizaje de un oficio, profe

ve de la mañana se encontra-rán en sus cuarteles resecti-vos los cadetes, flecha y pela yos. A las diez esta an en per fecta formación para pasar re

b)—Los cadetes saldrán de su cuariel a las 10'30 horas pa ra la plaza de los Reyes. Los flechas y pelayos del sector del campo y de la batería de Benzú, se encontrarán en dicha plaza de los Reyes a las 10 horas para pasar revis-

d)-A las 10'45 saldrán con dirección a la plaza de Africa las Milicias Juveniles, en el si guiente orden:

Cadetes, Bandera de flechas, Bandera del sector del campo y Bandera de Pelayos. c) Al llegar las Milicias a la

plaza de Africa, ocuparán el si tio que indique el jefe de las Art. 5.—El mando de todas

las Milicias queda en dicho dia cargo del camarada Martorell, instructor de cadetes. La primera centuria de cadetes irá mandada por el jefe de centuria camarada Rallo.

La segunda centuria por el jefe de centuria camarada Fer La Bandera de flechas por el

camarada instructor Maestro La Bandera del sector del campo por el instructor Maes

tro Camarada Coto. La Bandera de Pelayos por el instructor - maestro camarada Peñalba.

Art. 6.—Terminado el desfile que se celebrará después de la misa de campaña marchará cada unidad a su cuartel respectivo, donde dejará el armameto y acto seguido saldrá en formación para la estación del ferro carril embarcando en el tren que ha de salir a las 12 y 30

para el balneario del Tarajal. Celebrda le bendición e inau guración de dicho balneario, se repartirá una merienda a todos los cadetes, flechas y pela-

Art. 7.-A las 6 de la tarde, volverán todas las Milicias en un tren hasta Ceuta. Los cade es marcharán en formación al Teatro Cervantes, al acto de exaltación patriótica que se ce lebrará a las 7'30. El jefe de la primera centuria de cadetes se pondrá a las órdenes del Jefe Local de Prensa y Propaganda para nombrar el personal que ha de mantener el orden en

dicho acto. Los flechas y pelayos irán en formación, desde la estación al Teatro Apolo, donde se proyec tará una película patriótica. Art. 8.—Desde el día 19 en

adelante se encontrarán en la estación de ferrocarril a las 9 7 30 de la mañaa, todos los ca detes, flechas y pelayos para trasladarse en tren al Tarajal, inaugurándose en este día la temporada de baños. La vuelta del Tarajal será en tren a la 1'30 de la tarde.

Los domingos y días festivos se suprime la marcha a la plarigiendo e lhorario que se señalará oportunamiente.

Art. 9.-El domingo día 18. marchará al refugio de exploradores la tercera centuria de flechas a cargo del instructor maestro camarada Peñalba. En esta excursión se observará el horario e instrucciones indica das en la orden del 27 de junio último.

Art. 10.-Tanto a la inaugu ración del balneario como a la merienda y función de cine, quedan invitadas todas las fie chas de la Sección Femenina, pudiendo marchar y volver en el mismo tren en vagón reser vado para las mismas.

El Delegado Local AUXILIO SOCIAL DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.

El lunes 12 de julio comenza ron a recogerse en Ceuta los donativos en especie o en me tálico correspondiente a la FI-CHA AZUL de este AUXILIO SOCIAL; a cada donante se le entregará un resguardo de su aportación quincenal. ¿Sabéis todos lo que es la FI CA AZUL?

Es uno de los medios que te emos, juntamente con las cues taciones quincenales y con la venta de sellos de AUXILIO DE INVIERNO para sostener los co medores infantiles y toda nues tra labor más intensa cada dia por la PATRIA, el PAN y la JUS TICIA.

La FICHA AZUL es el donati vo afectuosco, fraternal, huma no, que todos podemos hacer en comestibles o en metálico sin sacrificio alguno, apartando ca da día una parte grande o pe queña de lo que vayan a co-mer nuestros hijos para darla a los hijos de los que no tengan que comer. Es como si al llevarnos a la boca el pedazo de pan que ha de satisfacer nues tro apetito o el vaso de agua que ha de calmar nuestra sed. acordándonos de tantos niños y desgraciados que de todo care cen apartamos un trocito de pan o guardamos un sorbo de

Para nosotros no será sacri ficio por el contrario será una gran satisfacción intima el sa ber que hemos cotribuido a cal mar el hambre y la sed de los más desgraciados.

Nadie podrá llamarse con jus ticia cristiano ni español si se niega a esta aportación de la FICHA AZUL para nuestros her manos desvalidos.

Pro ESPAÑA UNA, GRANDE |ARRIBA ESPAÑA!

ANUNCIOS **ECONOMICOS**

Administración de fincas Velarde, 22, pral.

Agencia DELGADO Despachos de Aduanas.-TransESPANOL: Saluda siempre con la mano en alto.

Cada vez que así saludas confiesas tu amor a España, tu fé en el nuevo Esta-20, tu adhesión al Caudillo, la firmeza de tu convicción de que nuestra Patria es ya Una, Grande y Libre y ello de un modo categóricamente definitivo. ESPAÑOL: Saluda siempre con la mano en alto.

ENTERINE SERVICES Los mártires de la Patria

TENIENTE MEDICO, RAFAEL GONZALES PARACUELLOS :PRESENTE!

Ha muerto por Dios y por la Patria, el pasado día once del actual, en el frente de combate el que en vida fué Teniente Médico, del Grupo de Regula-res de Ceuta, número tres, don Rafael González Paracuellos.

Este valeroso militar prestó algún tiempo servicios en el gru po de Automovilismo de esta ciu

Su muerte ha causado honda consternación, dadas las gene-rales simpatías conque gozaba, por sus altas dotes de caballero. sidad y sus excelentes virtudes iudadanas.

Descanse en paz, este nuevo martir de la patria. Rafael González Paracuellos. ¡Presente! EDUARDO BLANCO ALBENIZ

PRESENTE! El alférez provisional del ba tallón del Serrallo, don Eduardo Blanco Albéniz, ha dado su vida por Dios y por la Patria, luchan do por la defensa de España. Ha dejado de existir este vaiente español, el día 13 del ac-

tidós años Conocida que fué la noticia en esta plaza donde era estimadisimo, causó gran pesar en cuantos supieron apreciar las buenas cualidades que le adornaron en

cuando solo contaba vein

Con este triste motivo, envia mos el testimonio de nuestro pésame a los familiares del finado. Ha ganado la gloria por su Pa. tria. Eduardo Blanco Albéniz.

SALON APOLO

COMPANIES AND A STATE OF THE PARTY OF THE PA

Reposición de la producción FOX LA GARRA DEL GATO

Hoy 16 de julio De 6'30 a 12

Considerada como la mejor pelicula de HAROLD LLOYD al que nos encontramos de re greso del lejano Oriente conver tido de pronto en alcalde de una populosa ciudad. Su misión 'es administrar justicia, lo que consigue dando lugar a incon tables aventuras de una comicidad de tan buena ley que el público no puede contener la

carcajada Si quiere reir con ganas vea a (GAFITAS) en

LA GARRA DEL GATO de gran interés TOLEDO L HEROICA El domingo la producción es pañola de gran éxito ES MI

HOMBRE con Valeriano León,

Mary del Carmen y Ricardo Nú

Mañana hará un año que comenzamos nuestra cruzada por la reconquista de la Patria Antes de entregarnos a la alegría de la conmemoración y al gozo de la victoria, es preciso que pen semos en lo que dejamos atrás. Es preciso que recapitulemos lo que fueron las visperas -- vis peras sangrientas — de los mo-

mentos de la lucha. Las vísperas son antiguas y re cientes. Las más antiguas pode mos recogerlas del siglo XIX, si glo de las decadencias y del ol vido de nuestras grandezas. En aquella generación del 98, que creó en las juventudes de España un dolor y una tristeza de la Patria. Como el niño pobre se duele de su condición, así nos hicieron doler de nuestra Espa-ña los hombres del 98, al pre-sentarnos una Patria atrasada y sin esperanzas, quizás no fueron ellos culpables voluntariamente pero desde luego no tuvieron el alor que hace un año se tuvo de sobreponerse a las tristezas y a las vergüenzas para luchar,

arma al brazo, en busca de la muerte o de la victoria. Después, tenemos como antecedente inmediato el primer cuarto de nuestro siglo. Veinticinco años perdidos en medio de un sistema caduco, democrático y parlamentario, podrido, incluso en su misma organización que no se ajustaba a lo que de biera haber sido sino que se bas tardeaba con el "pucherazo" y el "encasillado". Y rompiendo és to un solo rasgo de fortaleza: Miguel Primo de Rivera, el General. Un hombre y un corazón una voluntad y un cerebro al servicio estricto de España. Pero aquellos que habían vivido de la politica hasta entonces, siguieron viviendo y conviviendo, que era lo peor. Y la obra fué estéril. No en lo que hizo materialmente, que ahí está sino en la labor de dar cohesión a una Pa-tria y crear la religión de Espa-ña, la adoración del suelo donde hemos nacido, que es la base y fuente de Imperios que fueron y serán. Solo se logró, gracias a la labor nefasta de los que desvirtuaron la Dictadura, crear un ambiente de odios y de deseos reivindicatorios que nos hizo des embocar en la República. De ella vale más no hacer mención ni análisis. Fué el asalto del poder por muchos desarrapados de la fortuna y de la inteligencia, que ACCOUNT OF THE PARTY OF THE PAR nunca hubieran llegado por su

ra una oficina particular. Todos recordamos el cortejo de la Segunda República Espa

solo esfuerzo, y sin la ayuda ex-

cepcional de las circunstancias

a dirigir medianamente ni siquie

tos tan cerca, que no es preciso traerlos a la memoria. Vispera prolongada en la in tensidad del empuje decisivo de sus hombres y en el martirolo-gio de los caídos es la actuación unida de la Falange, contra quien se desencadenó desde el poder persecutorio a muerte, pa sando por el hambre y la cár-cel. Persecución que alcanzó a todos los españoles dignos por el delito de amar y querer le-

ñola: Anarquía, Crimen y Cohe

cho. Tenemos las fechas y los da

vantar a España. En las cárceles los perseguidos esperan la hora de la libertad de España. En los centros clandes-tinos de la ciudad, la juventud de Falange se apresta decidida para la hora de la muerte o del riunfo. En los Campos, los laoriegos extienedn su brazo al estilo de la Falange, en reto viril a a tiranía de las Casas del Pue

blo campesinas. Con las almas en tensión fir-me que mantiene la fe en los me jores Jefes del Ejército de Espa ña, apuntamos en víspera final la muerte de Calvo Sotelo, primera figura de estadista en el rango Internacional

Al meditar ahora en la vispera del 17 de Julio de 1936, es preciso - claro está — retroceder muchos lustros para entroncar con la verdad y el principio. Pero los años del 31 al 36 que arrastraron en su fango a tantos espa-ñoles, fueron, a su vez, con la persecución la arbitrariedad y el crimen, templando el alma del enemigo — la nuestra—, la de España, que se ha levantado on la consigna de su Revolución nacional-sindicalista.

¡Arriba España! (Delegación local de Ceuta de Prensa y Propaganda de Falan ge Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.)

TO THE REAL PROPERTY OF THE PERSON NAMED IN Certificación de penales

Ultima voluntad. Documentos. Gestiones ante la Junta Técnica rápidamente por Telégrafo se re miten en 24 horas. Agencia Or-dóñez, apartado 106, Burgos. Di rigirse en esta Sub-Agencia, Núñez, calle Daoiz número 9. Ceu ta. De 9 a 14 y de 17 a 19.

Cabaret CANTANTE GRANDES DEBUTS El mejor de Marruecos y el de

las caras más bonitas

Peligros, 8

Teléfono. 9-4-7

Mujer religiosa ino sabes que con tus ligeras charlas faltas a la verdad y sirves a la masone-

Desde Tetuán

Nota oficiosa de la Alta Comisaría

Corren insistentes rumores, sobre posibles desórdenes, que tendrán lugar en Tánger, el día 17 de Julio, provocados por el Frente Popular, que esta Alta Comisaría no puede creer, ya que ello supondría la complicidad de las autoridades de Tánger. Así mismo, conviene que la opinión pública no dé crédito a rumores absurdos, tales como preparativos, para traer gente de Casablanca a Tánger, incluso que están dispuestos buques para ese

Visita de marinos ingleses

ALMUERZO EN LA ALTA CO-

MISARIA En la mañana de ayer, jue-ves, visitaron la capital del Pro ectorado el comandante y ofi ciales del destróyer británico 'Grafton", anclado desde hace días en el vecino puerto de Ceu

Después de visitar cuanto de notable encierra nuestra ciu-dad, en el aspecto típico, fueron invitados a almorzar al medio día en la Residencia por S. E. el Alto Comisario, don Juan Beigbeder, asistiendo al acto dis tinguidas señoras, el Cónsul bri tánico en Tetuán y las altas autoridade de la Zona.

La comida, servida con arre glo a un exquisito menú, tras currió muy cordial y animada mente, y los marinos regresa ron por la tarde a Ceuta alta mente satisfechos de su estan cia en la capital del Protecto rado y muy agradecidos a las atenciones de que fueron ob-jeto por parte de nuestras auto ridades superiores.

Futbol en la Hipica

El sábado 17 de julio de 1937, a las 4'30 de la tarde se cele brará un interesante partido de fútbol, para conmemorar el primer aniversario del Glorioso Movimiento Nacional, entre los equipos localas Tetuán Sport Balompédica F. C., dispután dose una vallosa copal, ¡Arriba España!

Preferencia, 1'00; General, 0'50. Señoras y señortas gartis.

MENACHO Libreria

PRENSA EXTRANJERA SIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENUARGOS RAFIDOS

Guardia Civil

Relación de lo recaudado por

Comandancia de Marruecos. Servicio de Radio

esta emisora para calzados y vestidos: Suma anterior: 5.0'80'06 ptas. Hotel Nacional, 50'00. La Esmeralda de Ceuta, 25'00. Camarada Perandrés, 5'00. Id. don Rafael Trassierra, 2. D. Leopoldo Gallego, 5'00.

Camarada Miguel Cabezas luesada, 4'00. D. Rogelio Rodriguez Cocinero de los Comedores de Asisten cia Social de Tetuán, 25'00 Niña Ausencia Rodriguez Na-

varro. 5'00 D. José Martin Soto, 24 ame ricanas para hombres. Srta. María Rico, 7'00. D. León Francisco 5'00. Doña Francisca Belloso, 25'00. Sociedad Más Bernaola y Com pañía, 50'00.

FFotografia Moderna, 5'00. D Alberto Benbuman, 50'00. D. Fortunato Gavay, 5'00. Niño Ignacio y Jocé Fernán-D. Pedro Delgado, sargento de Inválidos, 5'00. Casa Caraqueña: Una pieza

de vuela para vestidos.
Señora de Medrano, 10'00.
Niños Antonio, Ramón y Car
men González Muñoz, 3'00.
Un señor en la Plaza de Es Otro señor en lamisma plaza, 5'00.

Una señora en la calle, 5'00 D. Gregorio Pérez, Carnece-ría puesto núm. 71, 20'00. Jaime Hasán, 25'00. D. Fancisco Rubio, 10'00. Obrero panadero Francisco García, 1'50.

Id. id., don José Capel, 2'00 Id. id. don José López Morral, 1'00. Id. id., don Antonio Turrillo,

D. Antonio Pinzón, panaderia La Estrella, 2500. D. Ricardo Canalejos, panadería Viena; 25'0. D. Eufronio Carretero, comes tibles La Victoria, 25'00. Niño Paquito Carretero, 5'00.

Id. Pepito Carretero, 5'00 Id. Luis Carretero, 5'00.

Id. Eufronio Carretero, 5'00. Suma anterior, 5.609'56. D. Luis Valle, 10'00. D. Joaquín Fresneda 10'00 "Hermanos Domínguez, 10'00. Una malagueña, 10'00.

D. Jacobo Benzaquen 5'00. Reinita Benzecri, un pañal. "La Lealtad" ultramarinos D. Francisco Barranco, 10'00. D. Antonio Soto Batalla, 10'00

Señorita Carmen Cárdenas. D. Federico Alonso, 5'00. Los señores Carteros, 10'00.

Señorita Rosarito García Mae D. Angel Farinos Zurbano. D. Angel Cebrián Maroto, 5'00 D. Antonio Fernández Baez,

D. Nicasio García Muriel, 25'00
D. Salvador Vela, 5'00.
D. José Luis Vallino, 2'00. Sra. de Sarrais, 5'00. Una señorita de Telégrafos,

Inspección de Telégrafos, 25'00 D. Julio Fraile 5'00. D. Julio France 5'00.
D. Francisco Fernández, 2'00.
D. Leopoldo Castro, 1'00.
Sr. Abad, 1'00.
Niño Antoñito Puyol, 5'00.
Sr. Molina Nieto, 2'00.
Sr. Almodovar, 1'60.
Sr. Villalobos, 1'00.

Sargento señor Albero, 1'00. Sr. Mena. 2'00. D José Avilés, 2'00 Srta. Soledad Carretero Milán, 5'00 Srta. María Victoria Sánchez Gallardo, 5'00.

Sr. Rubios Torres, 5'00 Una Española, 10'00. Sr. Benchimol: siete vestilitos para niñas.

Doña Asunción Núfiez "Kur-Dofia María Jiménez Aragón Doña María Prieto Amorós.

D. Manuel Verdún. 5'00. D. Isidoro Sarriá, 3'00. D. Trinidad Jiménez, 10'00. José Ferrer, 5'00 Enrique García Muriel

D. Isidoro Vallés, 10'00 Srta. Antonita Gil, 5'00. Sid Ahmed Bennani, 5'00. D. Gregorio Ruíz, 2'00.
D. José María Camachi, 4'00
D. Manuel Marrón, 4'00.
D. Cristóbal Umbria, 2'00. Sid Ahmed Ben Marsok 5'00. Sid Ahmed Ben Hadad, 5'00. Sid Mohamed Ahmed Bendris,

D. Antonio Bernal Bernal D. Honesto Cullell 25'00. Alférez don Herminio Ros.

Señor Director del Banco Po-pular, 15'00. "Fotografia Moderna", 500. D. David Benzaquen, 5'00. D. Jacob Nahôn, 10'00.

(Continuara)

Sus fotos adquirirán un sello de modernidad y buen gusto si encarga el revelado de sus negativos, copias, etc., a CASA ROS

i Aficionado a la fotografía!

Ayuntamiento de Ceuta

DEPOSITO FRANCO

AVISO Se hace público, por el pre-ente aviso, que en estos Depó-sitos se encuentran almacenados los siguientes objetos, que pueden ser recogidos, por quei nes justifiquen su propiedad, previo abono de lo que tienen devengado en concepto de alma

8 saquitos de Salva-Vid 2 garrafones de esencia de

2 cajas conteniendo balanzas Toledo (estas en mal estado). Ceuta 12 de Julio de 1937. El Administrador.- Vicente

AVISO

TA A TODOS LOS MOZOS NA-CIDOS DURANTE EL CUARTO TRIMESTRE DEL AÑO 1917,
PARA QUE CONCURRAN A
LAS SECCIONES DE RECLUTA TODOS LOS DIAS LABORABLES DE LAS 9 A LAS 14, CON EL FIN DE SER FILIA

Ceuta a 12 de julio de 1937. EL ALCALDE

BANDO

DON FERNANDO LOPEZ-CAN-TI SANCHEZ, ALCALDE PRE SIDENTE DE LA COMISION GESTORA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA

HAGO SABER: Que ordenada por la Superioridad la urgente incorporación a filas de los españoles nacidos en el CUARTO TRIMES TRE del año 1917 se pone en conocimiento de los que encon trándose en esas circunstancias residan en esta localidad, para qque sin excusa ni pretexto alguno efectuen su presentación en las Secciones de Reclutas de este Ayuntamiento, antes del día VEINTE del mes actual, bien entendido que al que deja ra de realizarlo se le considera rá como PROFUGO.

También harán su presenta ción en las citadas Secciones de Recluta, y dentro de la fecha mencionada , los nacidos en el PRIMERO Y SEGUNDO TRI-MESTRE del año 1.909 pertene cientes al CUPO DE INSTRUC-CION del año 1.930 cuya movi. lización ha sido asimismo orde

EL ALCALDE-PRESIDENTE -Fernando López-Canti. —

DON FERNANDO LOPEZ-CAN-TI SANCHEZ, ALCALDE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que a partir de esta fecha los dueños de ga nado cabrío vienen obligados a cumplir las medidas sanitarias

1. Aislamiento y tratamien to curativo de los animales en fermos, (incurriendo en respon sabilidad el que teniendo gana do enfermo o sospechoso no lo lo comunique al Inspector Vete rinario municipal.)

2.ª -Prohibición de salir ganado de sus demarcaciones infectadas, a no ser que lo sean con destino al Matadero públien cuyo caso debe hacerse el transporte en camioneta pre-via justificación.

3.º —Desinfección de los esta blos y cremación del estiercol procedente de aquellos en que

hayan animales efermos. 4.2 -Prohibición absoluta de venta de leche de establos o re baños infectados.

Al mismo tiempo se advierte a los consumidores de leche, que en evitación de cualquier contaminación, deben someter la a ebullición durante un corto

CIRCULAR

A las Jefaturas Provinciales

NOTA ACLARATORIA

Censura de fotografías, bustos, efigies y objetos en que aparezca

la figura de S. E. el Generalisimo

y para salvar los inconvenientes que de otra forma encontra-

mán les mayoristas para la venta fuera de la provincia de su

residencia esta Delegación del Estado para Prensa y Propagan-

DEBERAN SOMETER A LA CENSURA DE ESTA DELEGACION

-- SALAMANCA--, LAS FOTOGRAFIAS, BUSTOS, EFIGIES,

ETC., remitendo al efecto un número de ejemplares acompaña-

Número de ejemplares de cada modelo que remite.

Idem id. que desean se les devuelvan sellados. Dirección a donde deberán devolverse.

Realizado el primer espurgo por las jefaturas provinciales,

Que UNICAMENTE LOS FABRICANTES Y PRODUCTORES

Es indispensable consignar estos datos, en defecto de los euales se desestimarán las peticiones y remitir cinco ejemplares de

PARA SALVAR SU RESPONSABILIDAD, LOS DETALLIS-

Los objetos, como agujas para corbatas y solapas, están

TAS DEBERAN EXIGIR DE LOS PRODUCTORES QUE LES

MUESTREN EL ORIGINAL SELLADO POR LA DELEGACION

espacio de tiempo. Lo que se hace público para

da, ordena lo siguiente:

exentos de Censura.

dos de nota, en la que se indique:

Número de referencia de cada objeto.

cada objeto para el archivo de la Delegación.

DEL ESTADO PARA PRENSA Y PROPAGANDA.

De Salamanca, 8 de Julio de 1937.

naral conocimiento; debiendo advertir al propio tiempo que infractores a estas disposiciones serán sancionados con el mayor rigor, sin perjuicio de poner el tanto de culpa en co nocimiento de los tribunales de

Ceuta 14 de Julio de 1937. FERNANDO LOPEZ CANTI (ru-

DON FERNANDO LOPEZ-CAN TI SANCHEZ, ALCALDE-PRE SIDENTE DE LA COMISION GESTORA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA

HAGO SABER: Que aprobado por el Ayuntamiento en sesión de 30 de Junio último, un expediente de transferencias de créditos para incrementar la partida correspondiente a gas tos de Quintas, se expone este al público por espacio de quin ce días a los efectos de recla-

Lo que se hace público para

general conocimiento.
Ceuta 14 de Julio de 1937.
FERNANDO LOPEZ CANTI

DON FERNANDO LOPEZ-CAN TI SANCHEZ, ALCALDE-PRE SIDENTE DE LA COMISION GESTORA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA

HAGO SABER: Que por acuer do de la Comisión Gestora de este Ilustre Ayuntamiento, se saca a subasta las obras de los desperfectos existentes en el Mercado de esta ciudad con arreglo al presupuesto y pliegos de condiciones facultativas y administrativas que se encuen tran de manifiesto en la Secretaría Municipal durante las ho ras de oficinas.

La subasta se verificará a las doce horas del día siguiente al en que se cumpla veinte de la pu blicación de este edicto en el Bo letin Oficial de la ciudad, en es as Casas Consistoriales y ante el Sr. Presidente o Gestor en qui en delegue, con asistencia de otro miembro de la Comisión Gestora designado por la mis-

Las proposiciones se presen-tarán en sobre cerrado y lacrado en la Secretaria Municipal hasta las trece horas del día an terior al que deba celebrarse la subasta y por separado se acom pañará carta de pago que acre dite haberse constituído en esta caja la cantidad de MIL QUI NIENTAS PESETAS en concep tio de fianza provisional, cédula personal del proponente y póliza de Seguro para el per sonal que haya de ocuparse en

Sirve de tipo a esta subasta a cantidad de TREINTA MIL DOSCIENTAS OCHENTA Y DOS PESETAS CON SETENTA Y CINCO CENTIMOS y las propoiciones se harán a la baja de este tipo y por pesetas comple-

El pago de la obra se efectua rá mediante certificaciones quin cenales que a buena cuenta seran expedidas por la oficina téc nica, sin perjuicio de la certifi cación definitiva para la liquida ción final, que será aprobada por el Ayuntamiento.

Serán de cuenta del rematan te todos los gastos que se ori-ginen con motivo le este contrato y los de las inserciones de este anuncio, asi como los de derechos reales y timbres é impuestos del Estado y Munici

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta 15 de Julio de 1937.— Año triunfal.

DON FERNANDO LOPEZ-CAN TI SANCHEZ, ALCALDE-PRE SIDENTE DE LA COMISION

GESTORA DEL ILUSTRE

FERNANDO LOPEZ-CANTI

AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que acordada or la Comisión Gestora del lustre Ayuntamiento de esta Ciudad, que las obras de arreglo de los desperfectos ocasionados en el Mercado se efectuen me diante subasta, en cumplimien que dispone el artículo 26 del Reglamento para la con tratación de obras y servicios Múnicipales de 2 de julio de 1.924, se advierte al público que durante ocho dias contados desde el siguiente de la publicación de este anuncio en el Bo letín Oficial de la Ciudad, pue den presentarse en la Secreta ría Municipal en las horas ha biles de Oficina, cuantas recl maciones se crean convenientes bien entendido que transcur do dicho plazo no se admitira

Lo que se hace públice para general conocimiento. Ceuta 14 de Julio de 1937. FERNANDO LOPEZ CANTI



MACHARNUDO "LA RIVA"

Depositario en Centa AGENCIA PAUBLETE

The Name of the Party of the Pa INFORMACION

MUNICIPAL -000-

Al ir a hacer su información diaria en las distintas dependen cias del Ayuntamieno, el periodista se encontró con la agradable sorpresa de la visita al mismo de los dos ilustres y elocuentes oradores sagrados que son nuestros huéspedes estos

Efectivamente fuimos presentandos al Reverendo Padre Fray Sabino de Jesús, Carmelitos descalzo y el Reverendo Pa dre don José María Sarabia, a quienes saludamos efusivamen-

Acompañados del gestor señor Santacruz y del Secretario de la Corporación don Alfredo Me ca fueron recorriendo las distin tas dependencias del Ayuntamiento de las cuales hicieron muchos elogios

Después subieron al piso pri-mero recorriendo el Salón de sesiones asi como también el gran salón de recepciones, que llamaron poderosamente su aten

Seguidamente pasaron al despacho del señor Meca quien ama blemente les leyó el acta en que la Comisión Gestora renovaba el Voto a nuestra Santisima Vir gen de Africa, y cuya acta ade mas de encerrar la prueba fide-digna del milagro que nuestra Excelsa Patrona la Virgen de Africa realizó al pasar el con-voy por el Estrecho, tiene para la Nueva España un recuerdo

histórico imperecedero. Según pudimos oir al señor Meca, de esta acta en que se detalla minuciosamente todo el proceso del famoso paso del convoy, con la ayuda divina de Nuestra excelsa Patrona van a hacerse varias reproduciones en gran tamaño para que se puedan colocar sobre marcos asi como también van a imprimirse

queño para que el épico episodio trascienda por todos los ámbitos a Marina dedica a la Madre del de la España y del Extranjero. Nuestros visitantes salieron Carmelo en el día de su festi-

admirados de la lectura de Como ya se dijo estos cultos tan interesante documento que se aplicarán por el eterno des canso de los marinos muertos ha de ser en la posteridad la gloriosamente por la Patria. prueba imperecedera de lo que es y ha sido le gran Movimien to Salvador de la Patria, que La misa de hoy tendrá lugar a las diez de la mañana y madesde nuestra Ciudad se extenñana día 17 se dirá igualmen. dió por toda España. te otra misa en la misma Igle

sia y a la misma hora, de re-

quien en sufragio igualmente de los mismos.

NOVENARIO EN HONOR DE LA EXCELSA VIRGEN DEL CAR

MEN EN LA IGLESIA DE NUES TRA SEÑORA DE LOS REME-

DIOS

Hoy por la tarde empezará en la Iglesia de Nuestra Seño-ra de los Remedios el Novenario

en honor de la Excelsa Virgen

zará los culnto religiosos en los

A las siete y media empe-cuales dirijirá la palabra a los

fieles el muy elocuente orador

sagrado reverendo padre fray

Sabino de Jesus, Carmelita des

A las ocho de la mañana y to

das las tardes, después de reservarse a S. D. M. se cantará so

La obligación del

pueblo y el deber

de todos los bue-

nos españoles

Sabemos que el día 12 de este

mes en curso comenzaron a re

cojerse en nuestra ciudad los do

nativos en especies o en metá-

lico corresondiente a la "FI-

CHA AZUL" de Auxilio Social.

el resultado obtenido, pero por

lo que hemos podido colegir, no son muchos los que se han en

rado del fin que se persigue y de

los beneficios que reporta esa

Nuestro caracter, un poco re

concentrado y apático, sobre to

do para lo que no se compren-

de, hace las más de las veces

que no demos importancia a al

gunos actos que en realidad son sumamente trascendentales.

hemos tocado todavía las con-

secuencias de la guerra en toda

No sabemos del horror y de

la miseria que muchos de nues-

tros hermanos en Patria pade-cen por esos puebloc de nuestra tierra querida aún por liberar.

Porque no comprendemos la di

cha que representa para un

padre y una madre, el tener la

mesa puesta todos los días a la

misma hora y cuajada de su-

cien sus necesidades nuestros hi

culentos manjares, en que sa-

Por eso, y en evitación de esa desigualdad tan notoria en-

tre verdaderos hermanos, es por

lo que Auxilio Social y Falange

Española Tradicionalista y de

las Jons, en su deseo de cooperar

al resurgimiento de la verdadera

España, ha creado la Ficha Azul

que es como el beso amantísimo

su hijo expuesto y desgracia-

do guarda para él algo de lo

que los otros en el remanso del

Esa es en síntesis lo que re-presenta esa "Ficha Azul" que deben llenar todo Patriota que

Todos los que dando Gracias

Dios, comemos diariamente

debemos llenar esa "Ficha Azul"

que es como la despensa para

el pobre que de todo carece, y

hermanos tendremos la gran sa

tisfacción de que no nos re-muerda la conciencia por no

Por la Patria el Pan y la Jus

ticia reza nuestro sacrosanto le

ma, pero este lema además de

grabarlo en letras de oro so-bre la Aspaña libertada hay

que grabarlo también en lo in

timo de nuestros corazones y sólo así conseguir que España sea Una, Grande y Libre

como la soñamos todos los bue

Pedid "Radiofix" para todos los

aparatos y sistemas y "Anti-nea" para sin hilos. Laborato-

rios Carasa. Rentería. (Gui-

púzcoa).

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRILTAL, PAPELES

PINTADOS

"LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Tueste diario

Almacenes M. CARRION

Unica Exclusiva Sucur-

sal de la Tintorería

Gatalana de Ceuta

en Tetuan

Cardenal Cisneros, 8. Frimere Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza)

Tintes sólidos, lavados en se-co especialidad en tintes para Cardenal Cisneros námero 5

TELEF. 150. SETUAN

PELUQUEROS

nos españoles.

CAFE

si eso hacemos por nuestros

hogar disfrutan.

ame a su Patria.

agre que al recorda

su extensión dramática.

Y es que afortunadamente no

No sabemos a ciencia cierta

del Carmen.

llemne Salve.

CHARLA CON NUESTRO AL-CALDE

Terminada la visita de los flustres oradores sagrados que estúvieron saludando a nuestra rimera autoridad municipal la vincer del Carmen asistiria el la vincer del Carmen asistiria el la vincer del Carmen asistiria el la vincer del Carmen alla función religiosa que tendrá luera la Virgen de Africa, pa

nada por la Marina bido a la avanzado de la dos de la tarde, no quisimos molestar por mas tiem-po la atención de nuestro Al calde que aun trabajando intensamente en los distintos pro blemas que atañen al Ayuntamiento, siempre se encuentra atareadisimo

THE RESERVE OF THE PARTY OF THE Mas donativos pa ra los combatientes

En la mañana de ayer se nos enteró en la Oficina instalada en el Ayuntamiento del Subsidio Pro-Combatiente de haberse recibido otro donati-vo para unirlo a los fondos pa ra los subsidios pro-combatien-

No son muchas las cantidades que se recaudan para este fin tan patriota, pero dando Gracias a Dios siempre hay personas generosas y patriotas que recuerdan el papel tan importante que estan realizando nues tros combatientes entregándo lo único que poseen que son sus vi das en honor de esta Patria

En el día de ayer se recibieron 20'00 pesetas que entrego don Felipe Maldonado Martín.

VIDA RELIGIOSA

LLEGADA DEL EMINENTE ORA DOR SAGRADO REVERENDO PADRE FRAY SABINO DE JE SUS, CARMELITA DESCALZO

Ha llegado a Ceuta el Reverendo Padre Fray Sabino de Je sús, carmelita descalzo, ilustre orador sagrado de gran renombre a cuyo cargo estan los ser mones del novenario que empezará hoy a las siete y media de la tarde en honor de la Excel sa Virgen del Carmen y que ha organizado la venerable Hermandad de Nuestra Señora del Carmen.

Los cultos que se celebren ten drán lugar ante el Santísimo Sa cramento, que durante ellos se encontrará expuesto.

oir la palabra autorizada de tan elocuente orador sagrado. ya que su nombre va precedido de un gran prestigio.

LA TERMINACION DEL TRI-DUO A LA SANTISIMA VIR-GEN DEL CARMEN EN LA IGLESIA DE AFRICA

Ayer terde terminó el solem ne triduo que la Marina ha de dicado a su Patrona la Virgen del Carmen.

Los sermones que han estado a cargo del ilustre y elocuente orador sagrado don José María Sarabia, de la Compañía de Je sús, han llevado a dichos actos religiosos gran cantidad de fieles que escucharon con gran de voción las palabras autorizadas de tan relevante orador.

Hoy, el mismo orador predica en una edición en tamaño pe- [†] rá en la misma Iglesia el Pane

MUJER ESPANOLA: No propalar noticias que no puedas comprobar su veracidad.

Pan español, frances y Viena. - Especialidad en pan moreno.-Pan caliente a todas horas SERVICIO A DOMICILIO

Barriada de España, 110. CEUTA

Teléfono. 4-7-8

RAMON WEIL Y HERMANC

DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas

VERMOUTH MARTINI & ROSS Jucursal en CEUTA.

Casa Central: MELILLA

carbónicas y Jarabes

LINEAS DE VAPORES COMERCIALES DE

D. Alvaro Rodríguez López

entre los puertos de Sevilla, Huelva, Málaga, Ceuta, Melilla y las Islas Canarias; con salidas regulares admitiendo carga para los puertos citados.

PARA MAS DETALLES

En Santa Cruz de Tenerife D. ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador. En Sevilla, Dirección D. RAFAEL MADAN RECCO, Hotel Venecia. En iden agente SRA. VIUDA DE F. APARICIO,, Consignatario. En Melilla y Ceuta SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA. En Huelva SRES DOMINGUEZ HERMANOS, Consignatarios.

Academia de Corte y Confección

Sistema EL RAPIDO

Profesora diplomada en la Casa Central de Valencia. Doy títulos profesionales. Exámenes en la misma academia, Horas de 4 a 6 y de 6 a 8

Calle del Clavijo número 1. primera puerta (esquina a Soberania Nacional) Teléfono 7-9-8

El Menegolio de Tabacos recomienda a los fumadores suo rechacen los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de precedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anénimo y que expenden ciertos desaprencios intermediarios a los misraos precios a que se venden los buenos en el mercade. La mejor garantia para el fumador de la anterticidad de los productos en que éstos vayan revestidos del precinto "Monepolio de

Compañía de Navegatión "Tirrenia"

EL VAPOR ITALIANO

"AVENTINO"

Saldrá del puerto de Ceuta para los de Málaga, Paima de Mallorca y Génova el día 26 de Julio a las 9 de la noche. Este mismo buque saldrá de Ceuta para Sevilla el día 20

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.

del actual a las diez de la mañana.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Cane 18 de Julio número 1.

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864 -000-

Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calk del General Mola, número 1. Seguros de INCENDIOS, COCECHAS, TRANSPORTES, AC-

CIDENTES y otros Ramos Subdirector en Centa T LUIS UTOR GUERRERO

González de la Vega núm. 5. Teléfono núm. 1-4

UNDERWOOD

Gran Academia de Mecanografía Honorailos 7'50 al mes, noa hera diarla ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)

Soberanía Nacional 42

MUSICA IMPRESA Y DISUOS DE LOS BUMNOS Y MARCHAS NICHONALES

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar

TETUAN (MARRUECOS)

Se admiten alumnos

INTERNOS **EXTERNOS MEDIOPENSIONISTAS**

La matrícula del internado es limitada, para informes selicitarlos de la DIRECCION.

Nadie como el Creador SUPO ORDENARLO MEJOR

Se requieren refrescantes y depurativos para disponernos a entrar en el verano. Así, en este tiempo se dan la grosella, frambuesa,

agraces y las RICAS FRESAS Cómalas en abundancia para disponer el organismo a entrar en los fuertes calores

SE TRASPASA UN OBRADOR COMPLETO DE PANADE RIA A MITAD DE PRECIO SI ES AL CONTADO, SETUADO EN LA CALLE CERVANTES NUM. 1.

RAZON: CALLE GARCIA NUM, 1: FRANCISCO RUIZ

La mujer sólo es admirada cuando sirve una causa justa.

Juan Cañada Moreno

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

Pone en conocimiento del comercio en general que ha establecido un servi-CIO CON VARIAS SALIDAS FOR SEMANA DEL PUERTO DE SEVELLA PARA LOS DE LARACHE. CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DI-CHOS FUERTOS Y CICEVERSA

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

> SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES:

SH CEUTA Camoens, 9 Teléfone, 189 EN SEVILLA Don Filomeno Aspe, Aduana,

EN MILILIA Don José San Martin, Jardines, # EN TANGER

Don Placido Fernandez, B D Anto a. EN GIBRALTAR

Don Petro Artesani, Castie Street, Fd THE THE BESTEEN THE "PRINTED AND BRAND

EN LARACEE

Apartado de Correo 188

A los gloriosos marinos en el día de su Patrona LA HEROICA ARMADA NACIONAL Y LA VIRGEN DEL CARMEN

-000---Hablar de los gloriosos marinos de la España Nacional, es decir. Patria, valor y heroísmo. Ya en la historia, con letras de oro, orladas con sangre de mártires, las gestas de estos bravos soldados del mar, han encontrado sitio preferente. Lugar éste que marca, de manera contundente, fechas llenas de hazañas guerreras. Ora el nombre de un majestuoso crucero, ya el de cual quier ligera barquilla, que vigila y reta a las olas con valor indomable, figuran allí, encajados en el marco brillante de la más elevada figura ejemplar, que señala caminos de glorias y

¡Qué heroicos sois, marinos de la España Nacional! ¡Cómo habéis sabido poner vuestro pabellón en alto, sobre el cuerpo de este Movimiento salvador!...

A vosotros, como a los intrépidos navegantes del siglo XV, que descubrieron tierras lejanas y que llevaron a ellas todo el tesoro espiritual de nuestra raza, os protege una imagen divina. No importa que la tempestad lo mismo de furiosos embites marinos que de fuego de cañón, salga a vuestro paso. Con vosotros va siempre, caballeros españoles, a más de un corazón grande y de una voluntad firme, la propia Virgen del Carmen, la que es Patrona y Señora de la armada española,

¡Qué hermosa es la Virgen lel Carmen! ¡Cómo sabéis vosotros amaria, quererla con fervor, llevarla en lo más intimo de vuestras entrañas!

Hoy, dia 16 de Julio, festividad de la Virgen del Carmen, recibirá el testimonio inquebrantable de vuestra fé, la prueba siempre viva de ese cariño grande que le tenéis.

No podrán hacerlo sin embargo, los que cayeron en el cumplimiento del deber o los que fueron vilmente asesinados por unos cuantos traidores, hombres sin fe y sin alma, sin Dios y sin Pa-

Pero, esas almas que están ocupando sus sitios dignos en la eternidad, se elevan también en este día hasta el Hacedor vibrando de ardor vigilante y guiando con su memoria, los pasos de los que aquí en la tierra, siguen defendiendo a España sobre cualquier crucero o barquilla, escribiendo sin cansancio páginas llenas de patriotismo y de heroicidades.

Quedan excluídos, sin embargo, de este homenaje de fe hacia la Patrona de la marina nacional, aquellos malvados que ya van pagando caro sus culpas. A ellos no les protege nadie. Son almas perversas que no tienen cabida en el mundo de los bue-

Hoy, dia 16 de Julio, de Nuestra Señora la Virgen del Carmen, Patrona de los marinos españoles, elevemos una oración sentida por las almas de los que cayeron y pidámosle a ella, preciosa y divina, la continuación de nuestras victorias.

Gritemos ante su excelsa figura, bravos marinos de la España Nacional: ¡Viva España! ¡Viva Franco!

LAS NEGOCIACIONES COMERCIALES ENTRE ALEMANIA Y LA ESPAÑA NACIONAL

(POR TELEGRAFO)

Salamanca, 15. -- Entre los representantes de los Gobiernos de la España Nacional y de Alemania, se han realizado, en Burgos, en las semanas pasadas, negociaciones comerciales, que han dado un resultado muy satisfactorio por ambas partes.

Se han modificado algunas estipulaciones anteriores y se ha llegado a un arreglo que corresponde a las necesidades económicas de ambas naciones.

LA INSISTENCIA SOBRE LA MOVILI-ZACION EN CATALUÑA

Son encontrados depósitos de bombas y de alhajas por la policía de la Generalidad. - Estas últimas no serán entregadas a sus legítimos

propietarios

(POR TELEGRAFO)

Barcelona, 15.—El consejero de la gobernación, de la Gene ralidad Sbert, recomendó a los periodistas que hicieran circular la orden de movilización, pues estaba dispuesto a perseguir a los emboscados.

Estos días se han encontrado varios depósitos de bombas y también algunos de joyas,

uno de estos, por vallor de mi llón y medio de pesetas. Estas alhajas proceden, naturalmente, de saqueos y robos, y no se rán devueltas a sus legitimos dueños, de manera que al ser descubiertas por los agentes de la Generalidad no hacen sino cambiar de ladrón, ya que no puede decirse que es dueño.

Varias informaciones de

SOBRE LA PROPUESTA BRI-TANICA ENCARGADA POR EL COMITE DE NO INTERVEN.

El texto ha sido facilitado ya a las veintiséis potencias adheridas al Comité de Lon dres.--Se incluye el recono cimiento del derecho de be ligerancia y el restablecimiento del control por las

fronteras terrestres Londres, 15-El Gobierno inglés ha hecho entrega a las vein tiséis notencias representadas en el Comité de No Intervención del texto del proyecto que ha elaborado, por encargo de dicho Comité, y al objeto de proponer una fórmula concilia toria ante el sistema de control en las costas españolas y demás trabajos, en torno a este

La proposición inglesa cuen-ta con cuatro puntos primordiales, que son: Primero.-En todos los puer-

tos de España serán enviados observadores neutrales Segundo.—Se suprimirá el sis tema de patrullas, situándose

puertos españoles.

El bolchevismo, enemigo mundial número 1.

(Somera relación de hechos entresacados

de la realidad bolchevique.) LA MANO DE MOSCU EN ESPAÑA

El diario parisino "Matín" hizo el 23 de marzo de 1936 las siguientes denuncias: "En una sesión extraordinaria ce lebrada el 27 de febrero de 1936, acordaron los Kominter enviar a España dos diputados entre ellos, el fatídico expresidente de la República húngara, Bela Khun. Como adelanto por los primeros gastos que ocasionara la organización de los tumultos revolucionarios preliminares se puso a su disposición un millón de pesetas. A los comunistas españoles, se les hicieron entre otra cosas, las siguientes in-

Colectivización inmediata de la gran propiedad privada, estatificación de los Bancos, Minas, Fábricas y Ferro-

Formación de un Gobierno indigena revolucionario en Marruecos, encargado de organizar un Movimiento igual en las posesiones francesas del Norte de Africa.

Organización del terror y creación de la Guardia Roja. Destrucción completa, hasta convertirlas en cenizas, de todas las iglesias y conventos de España.

Arrojar a prisión a todos los periodistas burgueses. For mación de una armada roja y campaña contra Portugal fas heridos al Comité de No Inter lengión reconocerán el derecho de beligerancia a ambas partes contendientes.

Después del proyecto se for mulan unas medidas, inspiradas con el fin de ser llevado a la práctica el plan propuesto.

LA PRENSA INGLESA EN AC TITUD DE GRAN PONDERA-CION ANTE EL PROYECTO BRITANICO DE NO INTERVEN CION

El éxito o fracaso de esta propuesta significa el fraca so o éxito del propio Gobier no inglés

Londres, 15.—Los periódicos muestran una marcada ponde ración al comentar en los números de hoy, el plan británi co sobre la No Intervención. Aunque la prensa inglesa re

coge el suceso con gran satisacción, por la circunstancia de er el Gobierno británico el que ha sido encargado para elabo rar dicho plan de mediación, se muestra reservada, ya que el éxito o el fracaso del plan, supone el fracaso o el éxito del Gobierno de Inglaterra.

YUGOESLAVIA Y SU POSI-CION ANTE LA ESPAÑA NA-CIONAL

Después de la ocupación de Bilbao la actitud del país yugoeslavo experimenta alteraciones

Belgrado, 15.-La posición de Yugoeslavia ante la España na ional, que hasta hora se mos traba algo indiferente, por te ner este país su movimiento co mercial, principalmente en po blaciones enclavadas en la zona roja, ha sufrido un cambio bas tante pronunciado a partir de la ocupación de Bilbao, por las tropas del General Franco.

Se comenta en los circulos de esta capital este cambio, y exis te una simpatía bien acusada cerca del Gobierno de Burgos, dado que se conoce a fondo la situación, francamente angustiosa de la zona aun en poder de los marxistas.

Los periódicos que escriben impresiones en sentido de llamada de atención al Gobierno para que encaje en orden oficial esta inclinación sentida ha cia la España nacional, son energicamente amonestados por la censura, que no deja pasar esta clase de informaciones.

SE PRODUCEN INCIDENTES EN MARSELLA EN LA CELE-BRACION DEL 14 DE JULIO Han resultado quince heri dos y se han hecho muchas

detenciones Paris, 15.-En el dia de ayer, 14 de julio, fiesta nacional fran gesa, según noticias recibidas de Marsella, han ocurrido inci dentes graves en aquella capi-

Se originaron luchas muy fuertes entre los adversarios po líticos, resultando quince personas heridas, algunas de gravedad, que fueron transporta das al hospital, figurando en-

tre ellos algunos policias. Con este motivo, se han he ohc muchas detenciones, habiéndose abierto una información especial para deporar res ponsabilidardes por los sucesos

LAS CONCENTRACIONES DE LOS ELEMENTOS DEL FREN-TE POPULAR CON OCASION DE LA FIESTA DEL 14 DE JULIO

El ministro del Aire, Cot, da lectura a una misiva de Chautemps, sobre la unión de los grupos que integran el Frente Popular

Paris, 15.-Los elementos del Frente Popular organizaron en el día de ayer concentraciones que tuvieron su nota más acu i sidad ineludible de que haga un

Crónica del frente de Madrid

Además de la brillantez con que se ha detenido la ofensiva de Brunete, por ser completo el aniquilamiento de brigadas ente ras, la nota de estos últimos días es la derrota formidable que el enemigo ha sufrido en el aire. Los rojos aprovecharon los pri

meros momentos en que supo que mestros mejores ele nos, estaban lejos, para rea ar incursiones en este frente Madrid y a poca altura bom ricas mas que nuestras concontractores que estaban de-midas los miseros pueblecitos estas mancias hambrientas, estavento sas casas de adobes, hambo en ellas a viejos, mu-los proletarios de verdad, que curiero bajo la metralla del se prismo munista que son los comunista, que son los peores explotadores que ha cono cido la historia de la clase obre

En estos pueblecitos habían ol vidado casi la guerra. Apenas si se oía el cañón. De vez en cuan do, se servía a la guerra, pero de un modo tan semejante a la vida normal, que se había alejado to da idea bélica del ritmo cuotidia no. Se lavaba, se vendían a los soldados alimentos y tabaco, los cuarteles generales y las máqui nas guerreras no iban a meter se en esos pueblos de adobes a merced de cualquier incursión

Pero a los rojos no les impor taba más que tirar bombas, con tal de dar sensación de poder, para tener que servir por radio a sus cretinos, algo en que envol ver la derrota total del descala bro de Ucera y la catástrofe de Brunete

Ya llevan varios días con unos partes de guerra que es un pri mor. Pocas lineas y en ellas, se viene a decir: "En el sector de Bruente nuestras tropas siguen avanzando." Nada más. ¡Se

sada en la plaza de la Repúbli

ca, llevando cartelones grandes

en los que aparecían estas pa

Aparecian banderas tricolores y

rojas y se pronunciaron gritos

en favor del comunismo, que

quedaron en el ambiente, sin

que los lanzaran.

ser molestados para nada los

El ministro del Aire, Pierre

Cot, dió lectura a una misiva

del señor Chautemps, presidente del Consejo de ministros, n la

cual hacía votos cálidos por

una unión inquebrantable de

todos los grupos y organizacio nes que integran el Frente Po

EL GOBIERNO NORTEAMERI CANO Y EL CONFLICTO ENTRE

CHINA Y JAPON

Los Estados Unidos guarda-

rán una absoluta neutralidad

en caso que este conflicto de

genere en general

las grandes reservas que se guar

dan en los circulos políticos de

esta ciudad, se sabe que el go bierno norteamericano, ante el

conflicto entre Japón y China ha

acordado, caso de que se acen

túe el peligro existente, poner

en acción las siguientes gestio-

Primero.—Interesarse cerca de

los países para que terminen es

tas diferencias, que tanto amena

zan con un grave conflicto. Segundo.—Llevar a cabo una consulta sobre el tratado inter

Tercero.—Hacer presente a la

Sociedad de Naciones, la nece-

nacional suscrito en 1901.

PROGRAMA OFICIAL

de los actos que en conmemoración de la fe-

cha en que se inició el Glorioso Movimiento

Nacional, se han de celebrar en Ceuta, con motivo del Primer Aniversario del Al-

zamiento

da de Música de Falange Española Tradicionalista y de las

J. O. N. S., que recorrerá las principales calles de la

nicipal de 2.000 bonos de pan a los necesitados.

1.º - De siete a ocho de la mañana, Diana por la Ban-

2.º -- A las 10 de la mañana, reparto en el Palacio Mu-

3.º -- A las 11'30, Misa de Campaña en la Plaza de Afri-

tecer la significación del Glorioso Movimiento en su Pri-

la Escuela de Artes y Oficios, instalada en el edificio del

Grupo Escolar "Lope de Vega", de la Plaza de Azcárate.

dad municipal de las llaves de la Barriada de Casas hi-

giénicas y económicas, recientemente construída en Mira-

mar, a las familias que han de ocuparlas, acto que se ce-

da el glorioso nombre de "General Franco", a la antigua

ne en el Salón Apolo, organizada por F. E. T. y de las

J. O. N. S. y a cuyo acto podrán asistir todos los niños de

en el Teatro Cervantes, en la que previa la presentación

de los oradores por un Jefe de F. E, T. y de las J. O. N. S.

harán uso le la palabra entre otros camaradas el Presbí-

-000-

de las J. O. N. S. ha organizado, con motivo de la inaugu-

ración del Balneario para las Milicias Infantiles, instalado

en el Tarajal, acto que tendrá lugar a las 13 horas, un re-

parto de bolsas de comida para los Pelayos, Flechas y Van-

ruardistas, los que saldrán de Ceuta a las 12'30 horas pa-

Con independencia de estos actos oficiales, F. E. T. y

lebrará en dicha Barriada.

tero don José María Sarabia.

ra regresar, en tren, a las 18 horas.

Ceuta 16 de Julio de 1937.

Ceuta que lo deseen.

6.º -- A las 18 horas, inauguración del nuevo local de

7.º -- A las 18'30 horas, entrega por la primera Autori-

8.º -- A las 19 horas, descubrimiento de la lápida que

9.º-- A las 19 horas dará comienzo una función de Ci-

10.º -- A las 19'30 horas, Velada de exaltación patriótica

Washington, 15 .- A pesar de

labras: Pan, paz y libertad.

avanza hacia dónde? Porque a este paso debian de haberse acer cado por lo menos a Sevilla la Nueva, Navalcarnero, Móstoles y Villaviciosa de Odón. Y el caso es que todos estos pueblos siguen en nuestro poder. ¿Hacia dónde avanzan?

En fin, estos desastres los quie ren disolver en una aparente ac tividad de la aviación. Ha existido, el efecto en los primeros dias por eso se han limitado a quedarse sobre pueblos indefen-sos, consiguiendo así que los cam pesinos levantasen el puño en su dirección. ¡Pero con qué indig nación, con qué verbo cardiaco!

Como todos los caminos traen al frente de Madrid a las pocas incursiones de la aviación roja comenzaron a surgir, en el cie lo, sombras negras que los ma chacaban cruzando las nubes por donde volaba el enemigo y comenzaron a caer cosas hechas llamas y trimotores que se des plomaban y hombres colgados de la lona del paracaidas.

¡Terrible presagio el de estos hombres! Y como si fuera poco surgieron lejanos nuestros cazas con sus puntos negros, más rá pidos que los bélicos Douglas y os ratas. El cielo se llenó de ca tástrofes y dramas.

Sesenta y dos aparatos en ocho días. No hacia falta que nos lo dijeran los partes nues tros: bien lo notaban todos los pueblecitos de los alrededores. El cielo volvió a ser nuestro. De día y de noche nuestros aviones volaban con serenidad. La avia ción roja, muertos sus mejores aviadores, no tiene actividad. Esta es la nota del frente de

Madrid: la desaparición casi to tal de las fuerzas aéreas enemi-(Transmitida por Radio Na-

cional a las 11'30 roras.)

La españolización de España

TODO LO QUE SEA ESPAÑOL DEBE LLEVAR UN NOMBRE CASTELLANO

Uno de los objetivos de esta guerra, es el rescate de España cuyos viejos y gloriosos contornos iban desapareciendo bajo la

capa de costras. Pasaba con nuestro pueblo, lo que con algunos monumen. tos, que una mano torpe cubre de revocos que ocultan la patina

prestigiosa de la piedra dorada por los siglos. Nuestra cultura había llegado a ser extranjera y buena parte de nuestra literatura, traducciones o aportación de estilos y es. cuelas, ajenos por completo al verdadero genio de la raza.

Españolizar la cultura es una alta misión que se acometerá resueltamente, con la reorganización de las universidades y centros docentes. Pero aparte de esta misión trascendental, exis te otra que quisiéramos llamar de policía urbana y que aunque aparentemente, de poca monta, no debe omitirse, para que la

españolización de España sea completa. Nos referimos a la moda absurda y galicursi de bautizar los establecimientos con nombres que son una simiesca imitación de otros nombres en boga en París o Londres.

Así vemos: en una ciudad de solemne y castellanísimo aspecto, bajo los arcos platerescos de una plaza insigne, cafés que se llaman "Novelt" y "Astoria".

Con lo bien que campearían en marco tan españolisimo, nombres auténticamente castellanos, evocadores de nuestra tradición. Esos nombres exóticos, nos hacen el efecto de un rescacielos pretencioso que rompiese la admirable simetria de la arquitectura castellana. En esas mismas ciudades, son frecuen tes, rótulos como estos: "Broadway", "Wanhasan", "Shanghai", etcétera, aplicados a peluquerías o centros de liviano placer.

Todo el paisaje circundante que tiene la austeridad de la ra za y los mismos edificios en que los rótulos dan su grito extraño, hacen resaltar más el absurdo de la bárbara denominación. (No se olvide que bárbaro quiere decir extranjero en su concep-¡Con los nombres sugestivos y jugosos que que para tales cen

tros pudieran sacarse de la cantara cervantina o del tesoro lingüístico de nuestra picaresca! Esperamos que las autoridades municipales pongan mano en estos detalles, cuando les deje tiempo libre la atención de

otras obligaciones más urgentes. Acabemos con la galiparla y con el espíritu simiesco de imitación. Todo lo que sea español, debe de llevar un nombre cas tellano. Lo primero que tiene que hacer nuestro pueblo es con vencerse. En esto consiste la auténtica elegancia.

No lo olviden nuestros elegantes.

De Radio Nacional

LO QUE DICEN ELLOS

"Es preciso suprimir las discusiones políticas en las trinche ras. En el frente no puede haber diferencias ni banderas de partidos, que ya va siendo ho-ra de que se den por desapareci-

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice el periódico madri leño "El Liberal", del día 8 del mes de Julio, en su página pri

'Hoy se reunió el comité de Londres ¿qué sorpresa nos va a deparar la sesión de esta jorna da? Seguramente la de dar lar a la cuestión. Lo proced sería confesar y registrar el fra caso total, absoluto y definitivo

llamamiento a ambas potencias, en el sentido de poder conocer

una concordia. Cuarto.-La observancia de la neutralidad más absoluta de los Estados Unidos de Norteamérica en caso de que el conflicto tuvie ra derivaciones de carácter ge-

DESPUES DEL DESFILE DE SEISCIENTOS AVIONES EN PARIS RESULTAN TRES APA RATOS ACCIDENTADOS

Se libran milagrosamente algunos pilotos ..- Un 'avión cayó en el Sena

Paris, 15.—Después de haber tenido lugar el gran desfile, con motivo de la conmemoración de la fecha del 14 de julio, se verificó un desfile de unos seis cientos aviones, cayendo uno de caza, librándose, milagrosamente, su piloto; otro capotó en cuyo accidente resultó herido de gravedad el oficial que lo pilotaba y otro, también, cayó en el Sena, librándose sus ocu

EN LOS MEDIOS DIPLOMATI. COS DE FRANCIA SE ESTIMA MUY GRAVE EL CONFLICTO CHINO - JAPONES

Delbos conferencia con el em bajador de Chile sobre esta custión

Paris 15.-Esta tarde, en los

círculos diplomáticos de esta ca pital, se estimaba de suma gra vedad el conflicto chino-japo-El consejero de relaciones ex

teriores del Gobierno francés, se nor Delbos se entrevistó con el embajador de Chile, con quien sostuvo una detenida conferencia, tratando en ella de este par

ROSEVELT OPONE EL VETO A LA LEY DE CREDITOS AGRA-

Washington, 15.—El Presiden te Roosevelt ha opuesto el veto la ley d Créditos Agrarios y Reducciones de Intereses, que re presenta para las finanzas del Estado una carga de 30 millones de dólares, anunciando que los agricultores pueden pagar inte reses normales, puesto que los precios de los productos agrico las son superiores a los preexis

EL "TIMES" PUBLICA LA ENTREVISTA DE LORD LANSBU-RY CON EL DUCE

Londres, 15.—El "Times" publica la entrevista concedida a lord Lansbury por el Duce, que expresó sus dudas acerca de la utilidad de convocar, sin la ne cesaria preparación, una confe rencia para la limitación de ar mamentos, manifestando el de seo de eliminar las controversias y disenciones que perduran entre Inglaterra e Italia

EPISODIOS BRUTALES DE LOS HUELGUISTAS FRANCESES

Paris, 15.—Se registran en to da Francia episodios brutales pro vocados por los huelguistas que agredieron a clientes y camare-ros de los locales públicos que permanecieron abiertos.

de la política de no interven-ción, y acordar la disolución in mediata del comité".

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice, en su primera pla na, el periódico de Madrid, "Po lítica", que lleva fecha 9 del mes

que entusiasmarse por los éxitos de nuestras armas. Al contrario, debemos estar cada vez más en terados de lo que sucede y no fiarlo todo a los anunciados triunfos de nuestro ejército po pular, porque la guerra tiene sus viscisitudes y sus contratiem.

'No queremos decir que haya

Esto no lo decimos nosotros Esto es el reconocimiento impli cito del fracaso de la ofensiva roja, en el sector de Madrid y lo descubre "El Liberal" del 9 del actual, en su primera página.

"En la última sesión del ayun tamiento de Madrid, entre otros acuerdos ejemplares, se acordó distraer del presupuesto extraor dinario de abastos, la cantidad de setecientas cincuenta mil pe-

Esto no es que lo digamos nos otros, para desprestigio de los concejales del ayuntamiento de Madrid. Esto lo dice con toda fineza "El Liberal" del día 7, en su página cuarta, al hacer la re seña municipal.

"Es grave, gravísimo, el proble ma planteado a los periódicos de Madrid por la falta de papel, y nada se resuelve. Lo peor del caso es, que el problema se agu diza de tal forma, que los perió

dicos tendrán que suspender su publicación y no puede consentir se, menos que nunca, ahora, que en estos momentos de suprema tensión para el pueblo de Ma drid, desaparezcan los periódi-

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice, lleno de indignación el "Heraldo de Madrid" del 7 del actual en su página tercera.

"Todos somos muy honrados y muy antifascistas, pero la cerve za ha subido a 0'60 la caña. Nos han suprimido el aperitivo, los vasos son más pequeños y en los bares no los llenan. Cualquier copa de cualquier licor falsifica do, cuesta de dos a cinco pese tas. Total, que somos muy hon rados y muy antifascistas, pero en cuestión de negocios, ideas se dejan en el umbral para que no nos estorbe"

Esto no es una cosa inventada por nosotros. Esto es la verdad de lo que sucede en Madrid, se gún escribe el "Heraldo" en su página sexta, del día 7 del ac-

"Se ha dado demasiada publi cidad a la reconstrucción de Ma drid. Setenta millones para em pezar en breve plazo la reconstruir Madrid, pero el tiempo pa sa y el trabajo de reconstruc ción no ha empezado. Un decre to ministerial ha creado un co mité ¿será verdad que Madrid va a ser reconstruído en breve?' Esto lo dice el periódico "He

raldo de Madrid, en la página

segunda del mismo número an

teriormente citado.

PREPARADOS FARMACEUTICOS ESPAÑOLES.

El laboratorio Químico-Farmacéutico de G. ESCOLAR

(Sevilla), acaba de poner a la venta: SAL DE FRUTAS ESPAÑOLAS JARABE DE HIPOFOSFITO COMPUESTO, marca "ESPAÑA" SOLUCION ESTABLE DE SALICILATO DE SOSA BALSAMO DEL NIÑO

ESTOMACAL El Laboratorio Químico-Farmaceutico de G. ESCOLAR fabrica el AGUA OXIGENADA NEUTRA Y MEDICINAL A 10

G. ESCOLAR. - SEVILLA

MUJER ESPAÑOLA: No hables más que de las labores propias de tu sexo.

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? - HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES -

En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

Dr. LAZARRAGA

especialista de garganta nariz y oídos Visita en Ceuta: Hotel Alhambra" Sábados y domingos: de 10 2 12

La mujer española en guerra, reza, trabaja y expresa en todos los actos su fé en la victoria.

ca, la que se celebrará en el Altar instalado en la Puerta principal de la Santa Iglesia Catedral. oficiales internacionales en los 4.º - A as 12 horas, desfile ante los heridos de guerra, que se encontrarán en el atrio de la Catedral. Terclero.—Se restablecerá el control en las fronteras terres 5.0 -- A las 15 horas, será radiada por la Emisora E. A. J. 46 Radio Ceuta, la charla con que la Jefatura Provincial Cuarto.-Todos los Estados ad del Estado de Prensa y Propaganda finaliza el ciclo de conferencias que viene dando diariamente, dedicadas a enal-